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Solicita a aquisição e destinação de bens
móveis, equipamentos e materiais como
fogão, geladeira, freezer, pratos, copos,
liquidificador industrial, fatiador de
alimentos, forno elétrico, computadores,
notebook e data-show à Escola Estadual
Joaquim Vaz de Oliveira, localizada no
Distrito de Indápolis, no Município de
Dourados, bem como instalação de um
parquinho para os alunos do 1º ao 5º ano
daquela unidade de ensino.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, solicitando a aquisição e destinação de bens móveis,
equipamentos e materiais como fogão, geladeira, freezer, pratos, copos, liquidificador
industrial, fatiador de alimentos, forno elétrico, computadores, notebook e data-show à
Escola Estadual Joaquim Vaz de Oliveira, localizada no Distrito de Indápolis, no
Município de Dourados, bem como instalação de um parquinho para os alunos do 1º
ao 5º ano daquela unidade de ensino.

Plenário Deputado Júlio Maia, 23 de maio de 2023.
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Deputado Estadual
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O Vereador Olavo Henrique dos Santos, do Legislativo Municipal de Dourados, por
meio da Indicação n° 834/2023, e mediante a situação de precariedade ou mesmo a
carência de bens móveis, equipamentos e materiais permanentes na Escola Estadual
Joaquim Vaz de Oliveira, solicitou nosso apoio e intercessão neste atendimento.  

Expõe, na justificativa do documento, quanto à necessidade e urgência em suprir as
carências apontadas, tendo em vista as condições precárias dos equipamentos, por
serem muito antigos, bem como que a Joaquim Vaz de Oliveira é a junção das antigas
Escolas Dom Bosco e São José, do Distrito de Indápolis, e somente o prédio é novo,
onde recebeu pintura em 2021, mas os equipamentos internos são todos antigos,
vindos das antigas unidades escolares.

Assim, sendo o apoio do Governo do Estado de Mato Grosso do Sul de fundamental
importância na concretização deste atendimento, solicitamos a atenção do Executivo
Estadual, por meio da Secretaria de Estado de Educação, contemplando Dourados e
beneficiando toda a comunidade estudantil que frequenta aquela unidade de ensino.

 


